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JA高知県コスモス柚子部会優良母樹園の設置に向けて！

～柚子部会といの町(吾北総合支所産業課)との意見交換会を開催～

意見交換会の様子

12月22日、優良母樹園設置に向けて柚子部会といの町が、いの
町農業公社で意見交換会を開催しました。会議には柚子部会長と
いの町吾北総合支所産業課長、農業公社、農業改良普及課担当者
等が参加し、柚子産地活性化に向けた積極的な意見が交わされま
した。農業改良普及課は、会議開催のコーディネートを行うとと
もに、網室による母樹園設置の必要性を説明し、今後の役割分担
やスケジュールについて助言を行いました。
参加者は、網室による母樹園を設け安定した優良苗の確保に取

り組み、産地の活性化に繋げることで合意しました。
農業改良普及課は、今後もJAや役場等の関係機関と連携し、母

樹園の設置に向けた活動を支援していきます。

冬期作型における生育調査が始まりました！

～施設ズッキーニの収量及び品質向上に向けて～

生育調査の様子

JA高知県土佐市ズッキーニ部会では、年3作行われる作型のう
ち、低温期に当たる冬期作型の収量及び品質の向上が課題となっ
ています。
農業改良普及課では、部会の冬期作型の収量及び品質向上に向

けて、施設内温度推移と品種ごとの生育特性について、部会生産
者ほ場で調査を行っており、その調査結果等に基づく品種特性の
把握と栽培管理指導に取り組んでいます。
農業改良普及課は、引き続きJA等関係機関と連携して調査を行

い、ズッキーニ部会の生産安定に向けた活動を支援していきます。

ドローン空撮で早期病害発見・防除に向けて！

～第２回空撮データ解析検討会を開催～

解析検討会の様子

農業改良普及課は 12 月 24 日、第２回空撮データ解析検討会を
開催し、土佐市ショウガスマート農業協議会の関係者 11 名が参加
しました。
参加者からは、ドローン空撮方法について「来年度は、動画も

撮影した方が良いのでは」、「実用化に向けては、今後も空撮を
続けていく必要がある」などの意見をいただくなど、今後も空撮
とデータ解析を継続しながら、ショウガ栽培におけるスマート農
業を推進することで合意がなされました。
農業改良普及課は、今後も関係機関と連携し、ショウガの早期

病害発見・防除に向けた取り組みを支援していきます。

経営安定に向けた更なる増収対策等を検討！

～いの町農業公社事業戦略サポート会議を開催～

熱心に協議する参加者

1月19日、いの町吾北総合支所で複合経営拠点であるいの町農業
公社の取組を支援する事業戦略サポート会議が開催され、関係者8
人が参加しました。
「安定した収入を得るためには、農業にこだわらず新たな仕組

みを確立する必要がある。」などの意見が出るなか、農業改良普
及課は、農業公社の新たな担い手育成方策や新規に導入できそう
な品目についての情報提供等を行いながら、活発な協議ができる
よう支援しました。
農業改良普及課は､今後も関係機関と連携していの町農業公社

の経営安定に向けて支援します。


